

## LAMPIRAN

### KUESIONER

Responden yang terhormat,

Sehubungan dengan penyelesaian tugas akhir skripsi saya pada program studi akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Yogyakarta, maka saya mengadakan penelitian dengan judul “Analisis faktor-faktor yang berpengaruh terhadap *audit judgment*”

Saya yang bertandatangan dibawah ini :

nama : Risky Sulung TP

nim : 20140420182

e-mail : riskysauloong@gmail.com

no hp : 087778991170

status : Mahasiswa Strata 1 (S-1), Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Jurusan Akuntansi, UMY

Dengan ini memohon kesediaan Bapak/Ibu/Saudara untuk mengisi kuesioner ini dan memberikan informasi pada masing-masing pertanyaan berikut ini dengan benar dan jujur sesuai dengan petunjuk pengisian.

Perlu Bapak/Ibu/Saudara ketahui bahwa sesuai dengan etika dalam penelitian, data yang saya peroleh akan dijaga kerahasiaannya dan digunakan semata-mata untuk kepentingan penelitian. pengembalian kuesioner ini maksimal 7 hari (satu minggu) setelah kuesioner tersebut diterima.

Atas kesediaan Bapak/Ibu/Saudara meluangkan waktu untuk mengisi kuesioner ini, saya ucapkan terima kasih.

Hormat Saya,  
Risky Sulung Teguh Pambudi

### IDENTITAS RESPONDEN

1. Nama : .....
2. Umur :  < 25  26-35  
 36-55  > 55
3. Jenis Kelamin :  Pria  Wanita
4. Pendidikan Terakhir :  S3;  S2;  S1;  Lainnya, sebutkan...
5. Jabatan :  Partner  
 Senior Auditor  
 Junior Auditor  
 Lain-lain, sebutkan.....
6. Lama Bekerja  < 1 th  
 antara 1-5 th  
 antara 6-10 th  
 > 10 th

## Kuesioner Penelitian

### Analisis Faktor-Faktor yang mempengaruhi Judgment Audit

- *Audit judgment* adalah pertimbangan auditor yang terbentuk atas bukti-bukti yang telah terkumpul untuk menilai hasil dari setiap tahap audit yang digunakan untuk memutuskan lanjut atau tidaknya tahapan audit.
- Petunjuk: Mohon Bapak/Ibu/Saudara memberikan pendapat atas pernyataan-pernyataan berikut, sesuai dengan tingkat persetujuan anda dengan memberikan tanda centang (✓) pada label pilihan:  
1 = Sangat Tidak Setuju (STS)    3 = Netral (N)    5 = Sangat Setuju (SS)  
2 = Tidak Setuju (TS)    4 = Setuju (S)

#### A. Daftar Pertanyaan Framing

##### Kasus 1

Anda adalah seorang auditor di salah satu Kantor Akuntan Publik XZY yang mempunyai tugas membuat *audit judgment* untuk suatu penugasan audit. Anda ditugaskan untuk melakukan audit atas laporan keuangan PT. ABC untuk tahun yang berakhir 31 Desember 2017. Saat ini audit telah dilaksanakan selama 25 hari kerja dan hampir selesai dilaksanakan. Namun hasil sementara audit menunjukkan bahwa masih ditemukan bukti-bukti kesalahan pencatatan dan penyajian laporan keuangan auditan.

Sekarang anda dipersilahkan menentukan *audit judgment* atau tindak lanjut setelah mengetahui informasi tambahan berikut :

1. Telah ditemukan salah saji saldo pada akun persediaan yang signifikan. Namun setelah dilakukan penghitungan tingkat salah saji laporan keuangan, ternyata menunjukkan hasil yang tidak signifikan atau tidak material.

**Mengingat batas waktu audit yang akan segera berakhir dan kemungkinan tambahan biaya untuk melakukan pengujian substantif secara mendalam, maka saya tidak akan melakukan uji substantif tersebut.**

STS	TS	N	S	SS

2. Diasumsikan anda sekarang tidak melakukan uji substantif terhadap akun persediaan. Namun setelah beberapa hari ditemukan lagi bukti yang menunjukkan overstated yang signifikan / materialitas.

**Saya sebagai auditor yang bertanggung jawab atas laporan audit dan dituntut bekerja secara profesional akan melakukan pengujian substantif secara mendalam pada akun persediaan.**

STS	TS	N	S	SS

3. Sistem pembayaran penjualan yang dilakukan oleh PT ABC dapat berupa cash maupun kredit. Namun akhir-akhir ini diketahui bahwa penjualan kredit PT ABC lebih besar dari penjualan cash-nya, sehingga piutangnya melonjak naik, hal ini diperparah lagi dengan adanya piutang yang telah masuk kedalam daftar piutang tak tertagih sebesar 45% dari daftar piutangnya.

Melihat tingginya daftar piutang tak tertagih dan penurunan penjualan PT ABC, menimbulkan dugaan bahwa melonjaknya penjualan kredit PT ABC adalah penjualan fiktif yang dilakukan perusahaan untuk menutupi penurunan penjualan. Oleh karena itu saya akan melakukan pengiriman surat konfirmasi piutang kepada pihak ketiga.

STS	TS	N	S	SS

#### Kasus 2

Anda adalah seorang auditor di Kantor Akuntan Publik Ernest and Old yang mempunyai tugas membuat *audit judgment* untuk suatu penugasan audit. Anda ditugaskan untuk melakukan audit atas laporan keuangan PT. Tirta Sentosa untuk tahun yang berakhir 31 Desember 2016. Saat ini audit telah dilaksanakan selama 23 hari kerja dan hampir selesai dilaksanakan. Namun hasil sementara audit menunjukkan bahwa masih ditemukan beberapa bukti kesalahan pencatatan dan penyajian laporan keuangan auditan.

Dalam proses pengauditan ini, dinyatakan bahwa SPI yang digunakan untuk pengelolaan persediaan digudang cukup lemah. Hal itu dapat terlihat dari tidak adanya kunci pengaman sehingga karyawan pada bagian lain bisa keluar masuk tanpa izin dari manajer gudang. Karyawan yang masuk ke dalam gudangpun juga tidak dilengkapi dengan kartu identitas yang sesuai dengan persyaratan yang telah ditetapkan oleh PT Tirta Sentosa. Jadi, sangat besar kemungkinan kecurangan atau pencurian yang terjadi tanpa sepengetahuan dari manajer gudang atas persediaan barang di gudang.

4. Saya akan melakukan pengujian dan investigasi secara hati-hati dan mendalam terkait persediaan barang dagang PT Tirta Sentosa, mengingat SPI pada gudang persediaan masuk kedalam kategori lemah.

STS	TS	N	S	SS

5. Ditemukan salah saji material yang signifikan pada akun persediaan PT Tirta Sentosa.

**Saya akan langsung memberikan opini tidak wajar kepada PT Tirta Sentosa mengingat waktu yang akan segera selesai dan kemungkinan tambahan biaya jika dilakukan pemeriksaan investigatif pada pengelolaan persediaan.**

STS	TS	N	S	SS

## B. Daftar Pertanyaan Independensi Audit

No	PERTANYAAN	NILAI				
	Indikator : Penyusunan Program	STS	TS	N	S	SS
1.	Penyusunan program audit bebas dari campur tangan pimpinan untuk menentukan atau memodifikasi bagian-bagian tertentu yang diperiksa.					
2	Penyusunan program audit bebas dari campur tangan atau suatu sikap tidak mau bekerjasama mengenai penerapan prosedur yang dipilih.					
No	Indikator : Independensi Pelaksanaan Pekerjaan	STS	TS	N	S	SS
3	Pemeriksaan yang saya lakukan langsung dan bebas mengakses semua buku, catatan pejabat dan karyawan perusahaan, serta sumber informasi lain yang berhubungan dengan kegiatan, kewajiban serta sumber bisnis.					
4	Pemeriksaan yang saya lakukan bebas dari usaha manajerial untuk menentukan kegiatan yang akan diperiksa					
5	Pemeriksaan yang saya lakukan bebas dari hambatan pemeriksaan pada kegiatan catatan orang tertentu yang seharusnya tercakup dalam pemeriksaan.					
No	Indikator : Independensi Laporan	STS	TS	N	S	SS
6	Pelaporan yang saya lakukan bebas dari perasaan kewajiban untuk memodifikasi pengaruh fakta yang dilaporkan pada pihak tertentu.					
7	Pelaporan yang saya lakukan menghindari praktek untuk meniadakan persoalan penting dari laporan formal ke laporan informal tertentu yang disenangi.					
8	Pelaporan yang saya lakukan menghindari bahasa atau istilah-istilah yang mengandung artiganda secara sengaja atau tidak dalam pelaporan fakta, pendapat, rekomendasi serta dalam penafsirannya					

## C. Daftar Pertanyaan Urutan bukti

Petunjuk: Mohon Bapak/Ibu/Saudara memberikan pendapat atas pertanyaan-pertanyaan berikut, sesuai dengan tingkat keyakinan anda dengan memberikan tanda centang (√) pada label pilihan:

STY = Sangat Tidak Yakin N= Netral SY = Sangat Yakin  
 TY = Tidak Yakin Y = Yakin

Kasus Elektrik Superstore

Anda adalah seorang auditor senior yang sedang mengaudit perusahaan Elektrik Superstore, sebuah toko grosir yang menyediakan berbagai macam

barang elektronik. Mayoritas pelanggan Elektrik Superstore adalah toko-toko elektronik berskala kecil hingga menengah dari berbagai wilayah di Indonesia.

Penjualan barang-barang elektronik dapat dilakukan secara tunai maupun kredit. Transaksi penjualan secara kredit dipantau oleh seorang manajer kredit. Akuntan senior dari perusahaan. Elektrik Superstore (klien anda) telah mengulas kecukupan penyisihan untuk piutang tak tertagih. Klien mempersiapkan sebuah daftar umur piutang dan mengirimkan permintaan konfirmasi melalui surat kepada para pelanggan yang dijadikan sampel.

Sampel tersebut mencakup semua akun besar yang jatuh tempo. Akuntan tersebut mendiskusikan semua akun yang jatuh tempo dengan seorang manajer kredit dan memutuskan bahwa saldo untuk akun penyisihan telah mencukupi, kecuali untuk satu akun besar yang dianggap material, sehubungan dengan penyajian wajar saldo piutang.

Manajer kredit memaparkan bahwa pelanggan (debitur) tersebut adalah seorang pedagang yang menjual televisi, radio, stereo dan perlengkapan elektronik lainnya dengan perkembangan usaha yang pesat. Pelanggan (debitur) tersebut memulai usahanya pada tahun 2010 dengan membuka sebuah toko yang bernama "Toko Sinar" dan sekarang pelanggan (debitur) tersebut telah memiliki 12 toko di berbagai wilayah di Indonesia. Perluasan pasar tambahan sudah direncanakan untuk beberapa tahun ke depan. Pertumbuhan pendapatan cukup kuat selama lima tahun terakhir. Seiring dengan perluasan yang dilakukan Toko Sinar, rata-rata waktu pembayaran utang kepada perusahaan (Elektrik Superstore) juga meningkat. Lambatnya waktu pembayaran utang pelanggan kepada perusahaan (Elektrik Superstore) dikaitkan dengan sistem akuntansi yang tidak memadai. Sebuah sistem akuntansi terkomputerisasi belakangan ini telah diinstal, dengan demikian, hal ini diharapkan dapat memperbaiki masalah lambatnya pembayaran pelanggan.

1. Sekitar 60% dari saldo piutang telah didapat sejak daftar umur piutang dipersiapkan.

**Berdasarkan informasi diatas, apakah anda yakin bahwa akun piutang akan tertagih secara penuh?**

STY	TY	N	Y	SY

2. Review dari file-file pelanggan (Toko Sinar) mengandung korespondensi yang mengindikasikan bahwa pelanggan tersebut merencanakan untuk membayar penuh ketika sistem akuntansi baru mereka dalam keadaan online. Laporan keuangan terakhir yang tercantum di file tersebut mengindikasikan bahwa posisi keuangan pelanggan (Toko Sinar) cukup kuat untuk membayar sejumlah yang dipinjam/dihutang.

**Berdasarkan informasi diatas, apakah anda yakin bahwa akun piutang akan tertagih secara penuh?**

STY	TY	N	Y	SY

3. Manajer kredit melaporkan bahwa pelanggan (Toko Sinar) sedang menghadapi kondisi usaha yang memprihatinkan. Volume penjualan (sales volume) akhir-akhir ini jatuh, dan posisi likuiditas perusahaan milik pelanggan (Toko Sinar) melemah dibandingkan dengan perusahaan-perusahaan lain di industri yang sama. Lebih jauh lagi, ada kesempatan besar untuk peralihan manajemen (management turnover) dalam waktu dekat. Secara keseluruhan, manajer kredit menilai bahwa pelanggan (Toko Sinar) berada dalam kategori beresiko tinggi. **Berdasarkan informasi diatas, apakah anda yakin bahwa akun piutang akan tertagih secara penuh?**

STY	TY	N	Y	SY

4. Perusahaan (Elektrik Superstore) telah mengirimkan permintaan konfirmasi kepada pelanggan (Toko Sinar), namun Toko Sinar belum menanggapi dua permintaan konfirmasi yang telah dikirim oleh perusahaan (Elektrik Superstore).

**Berdasarkan informasi diatas, apakah anda yakin bahwa akun piutang akan tertagih secara penuh?**

STY	TY	N	Y	SY

#### D. Daftar Pertanyaan Kompleksitas Tugas

No	PERTANYAAN	NILAI				
	Indikator : Tingkat Kesulitan Tugas	STS	TS	N	S	SS
1	Saya mengetahui dengan jelas tentang tugas yang saya kerjakan					
2	Alasan mengapa saya harus mengerjakan setiap jenis tugas (dari bermacam-macam tugas yang ada) sangatlah tidak jelas bagi saya					
3	Saya selalu dapat mengetahui dengan jelas bahwa suatu tugas telah dapat saya selesaikan.					
No	Indikator : Struktur Tugas	STS	TS	N	S	SS
4	Saya selalu dapat mengetahui dengan jelas bahwa saya harus mengerjakan suatu tugas khusus					
5	Sejumlah tugas yang berhubungan dengan seluruh fungsi bisnis yang ada sangat tidak jelas dan membingungkan					
6	Sangatlah tidak jelas bagi saya cara mengerjakan setiap jenis tugas yang harus saya lakukan selama ini					

### E. Daftar Pernyataan Audit Judgment

No	PERTANYAAN	NILAI				
	Indikator : Tingkat Materialitas	STS	TS	N	S	SS
1	Dalam memberikan <i>judgment</i> terhadap hasil audit, auditor harus mempertimbangkan materialitas pada tingkat laporan keuangan					
2	Dalam merencanakan <i>judgment</i> terhadap hasil audit, auditor harus mempertimbangkan materialitas pada tingkat saldo rekening					
No	Indikator : Tingkat Resiko Audit	STS	TS	N	S	SS
3	Dalam memberikan <i>audit judgment</i> terhadap hasil audit, auditor diwajibkan untuk mempertimbangkan risiko bawaan yang berhubungan dengan saldo akun tersebut.					
4	Dalam memberikan <i>audit judgment</i> , auditor diwajibkan untuk menetapkan resiko pengendalian dalam suatu saldo akun tertentu.					
No	Indikator : Kelangsungan Hidup Suatu Entitas	STS	TS	N	S	SS
5	Dalam memberikan <i>audit judgment</i> terhadap hasil audit, auditor harus mempertimbangkan kelangsungan hidup suatu perusahaan ( <i>Going Concern</i> ).					

### Tabulasi Data

#### 1. Framing

NO	FRM 1	FRAM 2	FRAM 3	FRAM 4	FRAM 5	Total
1	3	5	1	3	4	16
2	4	4	4	4	4	20
3	4	4	4	4	4	20
4	3	3	3	3	4	16
5	4	4	4	5	2	19
6	4	4	4	4	3	19
7	4	4	4	4	4	20
8	5	4	5	4	3	21
9	4	4	5	4	4	21
10	4	5	5	4	3	21
11	4	5	4	4	4	21
12	4	5	4	4	3	20
13	4	5	4	4	3	20
14	4	5	4	4	3	20
15	4	4	4	4	3	19
16	4	4	5	3	5	21

NO	FRM 1	FRAM 2	FRAM 3	FRAM 4	FRAM 5	Total
17	4	4	5	3	5	21
18	4	4	5	3	3	19
19	3	3	3	2	3	14
20	3	3	3	3	3	15
21	3	3	3	3	3	15
22	3	3	3	2	3	14
23	4	4	4	4	4	20
24	4	4	4	4	4	20
25	4	4	4	4	4	20
26	4	4	4	4	4	20
27	4	4	4	4	3	19
28	4	4	4	5	3	20
29	4	4	4	4	4	20
30	5	4	4	4	3	20
31	3	5	3	3	4	18
32	4	4	4	4	4	20
33	4	4	4	4	4	20
34	3	3	3	3	4	16
35	4	4	4	5	2	19
36	4	4	4	4	3	19
37	4	4	4	4	4	20
38	5	4	5	4	3	21
39	4	4	5	4	4	21
40	4	5	5	4	3	21
41	4	5	4	4	4	21
42	4	5	4	4	3	20
43	4	5	4	4	3	20
44	4	5	4	4	3	20
45	4	4	4	4	3	19
46	3	5	1	3	4	16
47	4	4	4	4	4	20
48	4	4	4	4	4	20
49	3	3	3	3	4	16
50	4	4	4	5	2	19
51	4	4	4	4	3	19
52	4	4	4	4	4	20
53	5	4	5	4	3	21
54	4	4	5	4	4	21
55	4	5	5	4	3	21
56	4	5	4	4	4	21



NO	FRM 1	FRAM 2	FRAM 3	FRAM 4	FRAM 5	Total
57	4	5	4	4	3	20
58	4	5	4	4	3	20
59	4	5	4	4	3	20
60	5	4	4	4	3	20
61	3	5	1	3	4	16
62	4	4	4	4	4	20
63	4	4	4	4	4	20
64	3	3	3	3	4	16
65	4	4	4	5	2	19
66	4	4	4	4	3	19
67	4	4	4	4	4	20
68	5	4	5	4	3	21
69	4	4	5	4	4	21
70	4	5	5	4	3	21
71	4	5	4	4	4	21
72	4	5	4	4	3	20
73	4	5	4	4	3	20
74	4	5	4	4	3	20
75	4	4	4	4	4	20

## 2. Independensi

NO	IND 1	IND 2	IND 3	IND 4	IND 5	IND 6	IND 7	IND 8	Total
1	3	4	4	4	3	4	4	3	29
2	3	4	4	4	3	4	4	3	29
3	3	4	4	4	3	3	3	3	27
4	4	4	4	4	4	3	3	3	29
5	4	4	4	4	4	3	3	3	29
6	4	4	4	4	4	3	3	3	29
7	3	4	4	4	3	4	3	3	28
8	3	3	3	3	3	3	3	3	24
9	4	3	3	3	4	3	3	3	26
10	3	3	3	3	3	3	3	3	24
11	3	3	3	3	3	3	3	3	24
12	3	3	3	3	3	3	3	4	25
13	3	4	3	4	3	4	4	4	29
14	3	3	3	3	3	4	4	4	27
15	4	3	3	3	3	4	4	4	28
16	4	3	4	4	3	4	4	4	30
17	4	3	4	3	4	4	4	4	30

NO	IND 1	IND 2	IND 3	IND 4	IND 5	IND 6	IND 7	IND 8	Total
18	4	3	3	3	4	4	4	4	29
19	3	3	3	4	4	4	4	4	29
20	3	4	4	4	3	4	3	4	29
21	3	4	4	4	3	3	3	4	28
22	3	4	3	3	3	3	3	4	26
23	3	2	3	3	4	4	3	3	25
24	3	2	3	3	4	3	3	3	24
25	3	4	4	3	3	2	2	3	24
26	3	4	4	2	4	4	2	3	26
27	3	4	4	4	4	4	4	4	31
28	3	4	4	4	3	4	4	4	30
29	3	4	4	4	3	4	4	4	30
30	4	4	4	4	3	4	4	4	31
31	4	4	3	3	3	2	3	3	25
32	4	2	2	2	2	2	2	3	19
33	3	2	2	2	2	3	3	2	19
34	3	2	2	2	2	3	3	2	19
35	3	4	4	4	4	3	3	3	28
36	3	4	4	4	4	3	3	3	28
37	3	4	4	4	3	4	3	3	28
38	3	4	2	3	4	4	4	3	27
39	3	4	4	4	4	3	3	3	28
40	4	4	4	4	4	3	3	3	29
41	4	4	4	4	4	3	3	3	29
42	4	4	4	4	4	3	3	3	29
43	3	3	4	4	3	4	3	3	27
44	3	3	3	3	3	3	3	3	24
45	4	3	3	3	4	3	3	3	26
46	3	3	3	3	3	3	3	3	24
47	3	3	3	3	3	3	3	3	24
48	3	3	3	3	3	3	3	4	25
49	4	4	3	4	3	4	4	4	30
50	3	3	3	3	3	4	4	3	26
51	4	3	3	3	3	4	4	4	28
52	4	3	2	4	3	4	4	4	28
53	3	4	2	3	3	3	3	3	24
54	4	3	3	3	4	3	3	3	26
55	2	3	3	3	3	3	3	3	23
56	2	3	3	3	3	3	3	3	23
57	2	3	3	3	3	3	3	3	23

NO	IND 1	IND 2	IND 3	IND 4	IND 5	IND 6	IND 7	IND 8	Total
58	2	3	3	4	3	4	3	2	24
59	2	3	3	3	3	4	3	4	25
60	4	3	3	3	3	4	3	4	27
61	3	3	4	4	3	4	4	4	29
62	3	3	4	3	4	4	4	4	29
63	3	3	3	3	2	4	4	4	26
64	3	3	3	4	2	4	4	4	27
65	3	3	3	4	2	4	3	4	26
66	3	4	4	4	3	3	3	3	27
67	3	4	3	3	3	3	3	3	25
68	3	3	3	3	4	4	3	3	26
69	3	3	3	3	4	3	3	3	25
70	3	4	4	3	3	3	4	3	27
71	3	4	4	3	4	4	4	3	29
72	3	4	4	4	4	4	3	3	29
73	3	4	4	4	3	3	4	2	27
74	3	4	4	4	3	4	4	2	28
75	4	4	4	4	3	4	4	2	29

### 3. Urutan Penerimaan Bukti

NO	UPB 1	UPB 2	UPB 3	UPB 4	Total
1	4	4	4	4	16
2	4	3	4	4	15
3	4	3	4	4	15
4	4	3	4	4	15
5	4	4	4	4	16
6	4	4	4	4	16
7	4	4	4	4	16
8	4	4	4	4	16
9	4	4	4	4	16
10	4	3	4	4	15
11	4	4	4	3	15
12	4	4	4	4	16
13	4	4	4	4	16
14	4	3	4	4	15
15	4	4	4	4	16
16	5	4	4	4	17
17	5	5	5	5	20

NO	UPB 1	UPB 2	UPB 3	UPB 4	Total
18	5	4	4	4	17
19	5	5	5	5	20
20	4	3	4	5	16
21	4	4	4	4	16
22	4	3	4	3	14
23	4	3	4	4	15
24	4	3	4	3	14
25	4	4	4	4	16
26	4	4	4	3	15
27	3	4	4	5	16
28	4	3	4	3	14
29	3	4	4	4	15
30	4	4	5	4	17
31	4	4	5	4	17
32	4	3	4	4	15
33	4	4	4	3	15
34	4	4	3	4	15
35	4	4	3	4	15
36	4	3	4	4	15
37	5	4	4	4	17
38	4	4	4	4	16
39	4	5	5	5	19
40	4	4	4	4	16
41	5	5	5	5	20
42	4	3	4	5	16
43	4	4	4	4	16
44	4	4	5	4	17
45	4	5	4	3	16
46	4	4	3	4	15
47	4	3	4	3	14
48	4	4	5	3	16
49	4	4	4	4	16
50	4	3	4	4	15
51	4	4	3	4	15
52	4	5	4	4	17
53	4	3	4	4	15
54	4	4	5	4	17
55	5	4	4	4	17
56	4	5	4	4	17
57	4	3	3	4	14

NO	UPB 1	UPB 2	UPB 3	UPB 4	Total
58	4	4	4	4	16
59	4	4	5	3	16
60	5	4	4	5	18
61	4	4	4	4	16
62	4	4	4	3	15
63	4	4	4	5	17
64	4	5	4	4	17
65	4	4	3	4	15
66	4	4	4	4	16
67	4	4	4	4	16
68	5	4	4	3	16
69	5	4	3	4	16
70	4	3	4	4	15
71	4	4	4	3	15
72	4	4	3	3	14
73	3	3	5	4	15
74	4	4	3	4	15
75	4	4	4	4	16

#### 4. Kompleksitas Tugas

NO	KT 1	KT 2	KT 3	KT 4	KT 5	KT 6	Total
1	2	2	2	2	2	2	12
2	2	2	2	2	2	2	12
3	3	3	2	2	3	2	15
4	3	3	2	2	2	2	14
5	3	3	2	2	2	2	14
6	3	3	3	3	3	3	18
7	2	2	2	2	2	3	13
8	2	2	2	2	2	3	13
9	2	2	2	2	2	4	14
10	3	3	3	3	3	3	18
11	3	3	3	3	3	3	18
12	2	2	2	2	2	3	13
13	2	2	3	2	2	3	14
14	2	2	3	3	3	3	16
15	3	2	3	3	3	3	17
16	3	3	3	2	2	2	15
17	3	3	3	2	2	2	15
18	3	3	3	2	2	2	15

NO	KT 1	KT 2	KT 3	KT 4	KT 5	KT 6	Total
19	2	2	3	2	2	2	13
20	2	3	3	3	3	2	16
21	2	2	2	2	2	2	12
22	2	2	2	3	2	2	13
23	2	2	2	3	2	2	13
24	2	2	2	2	3	3	14
25	2	2	2	2	3	3	14
26	2	2	2	2	3	3	14
27	2	2	2	2	3	3	14
28	2	2	2	2	3	3	14
29	2	2	2	2	3	3	14
30	3	3	3	3	2	3	17
31	2	2	2	3	3	3	15
32	2	2	2	2	2	3	13
33	3	3	3	3	3	3	18
34	3	3	3	3	2	3	17
35	3	3	3	3	2	3	17
36	3	3	3	3	3	3	18
37	2	2	2	2	2	4	14
38	2	2	2	2	2	4	14
39	2	2	2	2	2	4	14
40	3	3	3	3	3	3	18
41	3	3	3	3	3	3	18
42	2	2	2	2	2	4	14
43	2	2	4	2	2	5	17
44	2	2	3	3	3	3	16
45	3	2	3	3	3	3	17
46	3	3	3	2	2	2	15
47	3	3	3	2	2	2	15
48	3	3	3	2	2	2	15
49	2	2	3	2	2	2	13
50	2	3	3	3	3	2	16
51	2	2	2	2	2	2	12
52	2	2	2	3	4	2	15
53	2	2	2	3	4	2	15
54	2	2	2	2	3	3	14
55	2	2	2	2	3	3	14
56	2	2	2	2	3	3	14
57	2	2	2	2	3	3	14
58	2	2	2	2	3	3	14

NO	KT 1	KT 2	KT 3	KT 4	KT 5	KT 6	Total
59	2	2	2	2	3	3	14
60	3	3	3	3	4	4	20
61	3	4	3	5	4	4	23
62	2	2	2	2	3	3	14
63	2	2	2	2	3	3	14
64	2	2	2	2	3	3	14
65	2	2	2	2	3	3	14
66	3	3	3	3	4	4	20
67	2	2	2	3	3	3	15
68	2	2	2	2	2	3	13
69	3	3	3	3	3	3	18
70	3	3	3	3	2	3	17
71	3	3	3	3	2	3	17
72	3	3	3	3	3	3	18
73	2	2	2	2	2	4	14
74	2	2	2	2	2	4	14
75	2	2	2	2	2	4	14

5. *Audit Judgment*

NO	AJ 1	AJ 2	AJ 3	AJ 4	AJ 5	Total
1	3	3	5	3	4	20
2	4	4	4	4	4	22
3	4	4	4	4	4	22
4	4	4	4	4	4	22
5	5	4	4	5	3	26
6	5	4	4	5	3	26
7	4	4	4	4	3	24
8	4	4	4	4	4	24
9	4	4	4	4	4	24
10	4	4	4	4	4	24
11	4	4	4	4	3	24
12	4	4	3	4	3	23
13	4	4	3	4	3	23
14	4	4	3	4	3	24
15	4	4	3	3	4	22
16	4	5	3	3	4	22
17	4	4	3	3	4	23
18	4	3	3	3	4	15
19	2	2	2	2	4	16

NO	AJ 1	AJ 2	AJ 3	AJ 4	AJ 5	Total
20	2	2	2	2	3	23
21	3	4	4	4	3	23
22	3	4	4	4	3	22
23	3	4	4	4	3	23
24	3	4	4	4	2	23
25	4	4	4	4	2	24
26	4	4	4	4	2	25
27	2	4	4	4	4	22
28	3	4	4	4	4	23
29	3	4	4	4	5	25
30	3	5	4	4	4	21
31	3	3	5	3	4	21
32	4	4	4	4	4	23
33	4	4	4	4	4	18
34	4	4	4	4	4	18
35	5	4	4	5	3	25
36	5	4	4	5	3	25
37	4	4	4	4	3	23
38	4	4	4	4	4	23
39	4	4	4	4	4	21
40	4	4	4	4	4	25
41	4	4	4	4	3	23
42	4	4	3	4	3	22
43	4	4	3	4	3	23
44	4	4	3	4	3	24
45	4	4	3	3	4	22
46	4	5	3	3	4	21
47	4	4	3	3	4	23
48	2	2	3	3	4	24
49	2	2	2	2	4	24
50	3	4	2	2	3	26
51	3	4	4	4	3	26
52	3	4	4	4	3	24
53	3	4	4	4	3	23
54	3	4	4	4	2	24
55	4	4	4	4	2	23
56	4	4	4	4	2	23
57	2	4	4	4	4	23
58	3	4	4	4	4	22
59	3	5	4	5	5	23



NO	AJ 1	AJ 2	AJ 3	AJ 4	AJ 5	Total
60	3	4	4	4	4	22
61	4	4	4	4	2	23
62	2	4	4	4	4	25
63	3	4	4	4	4	24
64	3	5	4	5	5	22
65	3	4	4	4	4	26
66	3	3	5	3	4	25
67	4	4	4	4	4	24
68	4	4	4	4	4	24
69	4	4	4	4	4	23
70	5	4	4	5	3	24
71	5	4	4	5	3	25
72	4	4	4	4	3	22
73	4	4	4	4	4	22
74	4	4	4	4	4	24
75	4	4	4	4	4	24

Hasil Uji Validitas dan Reliabelitas

1. Framing

**KMO and Bartlett's Test**

Kaiser-Meyer-Olkin Measure of Sampling Adequacy.	.629
Bartlett's Test of Sphericity	47.035
Approx. Chi-Square	
Df	10
Sig.	.000

**Reliability Statistics**

Cronbach's Alpha	N of Items
.647	5

2. Independensi

**KMO and Bartlett's Test**

Kaiser-Meyer-Olkin Measure of Sampling Adequacy.	.508
Bartlett's Test of Sphericity	88.968
Approx. Chi-Square	
Df	28
Sig.	.000

### Reliability Statistics

Cronbach's Alpha	N of Items
.616	8

### 3. Urutan Penerimaan Bukti

#### KMO and Bartlett's Test

Kaiser-Meyer-Olkin Measure of Sampling Adequacy.		.699
Bartlett's Test of Sphericity	Approx. Chi-Square	22.756
	Df	6
	Sig.	.001

### Reliability Statistics

Cronbach's Alpha	N of Items
.675	4

### 4. Kompleksitas Tugas

#### KMO and Bartlett's Test

Kaiser-Meyer-Olkin Measure of Sampling Adequacy.		.612
Bartlett's Test of Sphericity	Approx. Chi-Square	62.761
	Df	15
	Sig.	.000

### Reliability Statistics

Cronbach's Alpha	N of Items
.610	6

### 5. *Audit Judgment*

#### KMO and Bartlett's Test

Kaiser-Meyer-Olkin Measure of Sampling Adequacy.		.630
Bartlett's Test of Sphericity	Approx. Chi-Square	46.281
	Df	10
	Sig.	.000

### Reliability Statistics

Cronbach's Alpha	N of Items
.610	5

## Surat Ijin Penelitian

### 1. Surat Ijin Penelitian KAP Semarang

	<b>UMY</b> UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA <small>Unggul &amp; Islami</small>	<b>FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS</b> - Program Studi Manajemen (Terakreditasi A, 2013) - Program Studi Akuntansi (Terakreditasi A, 2015) - Program Studi IESP (Terakreditasi A, 2016)
Nomor	: 1422 /A.4-II/AKT/ X /2017	Yogyakarta, 04 Oktober 2017
Hal	: <b>Permohonan Ijin Riset</b>	
Kepada Yth. Kantor Akuntansi Publik		
Assalaamu'alaikum Wr. Wb.		
Untuk mendapatkan gelar kesarjanaan pada Fakultas Ekonomi UMY, salah satu kewajiban mahasiswa adalah menyusun Tulisan Ilmiah/Skripsi.		
Sehubungan dengan hal tersebut diatas kami mohon kesediaan Bapak/Ibu untuk memberikan ijin penelitian kepada:		
N a m a	:	Risky sulung teguh pambudi
No. Mahasiswa	:	20140420182
Program Studi	:	Akuntansi
Alamat	:	Ds. Gamping lor rt 07/13
Tujuan	:	Untuk menyusun Skripsi yang berjudul: Analisis Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Audit Judgment
Lokasi	:	Semarang
Waktu	:	6 Oktober 2017 - selesai
Atas kerjasama dan bantuan Bapak/Ibu kami ucapkan terima kasih.		
Wassalaamu'alaikum Wr. Wb.		
 <b>Wakil Dekan</b> <i>Dr. Endah Saptutyingsih, M.Si</i>		
ADDRESS	CONTACT	
Kampus Terpadu UMY	Phone	: +62.274.387656 ext.117
Jl. Lingkar Selatan • Tamantirto • Kasihan • Bantul	Fax	: +62.274.387646
Yogyakarta 55183	Email	: info.feb@umy.ac.id
Indonesia	Web	: www.umy.ac.id

## 2. Surat Ijin Penelitian KAP DIY



**UMY** UNIVERSITAS  
MUHAMMADIYAH  
YOGYAKARTA  
Unggul & Islami

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS**

- Program Studi Manajemen (Terakreditasi A, 2013)  
- Program Studi Akuntansi (Terakreditasi A, 2015)  
- Program Studi IESP (Terakreditasi A, 2016)

Nomor : 1422 /A.4-II/AKT/ X /2017

Yogyakarta, 04 Oktober 2017

Hal : **Permohonan Ijin Riset**

Kepada Yth.  
Kantor Akuntansi Publik

Assalaamu'alaikum Wr. Wb.

Untuk mendapatkan gelar keserjanaan pada Fakultas Ekonomi UMY, salah satu kewajiban mahasiswa adalah menyusun Tulisan Ilmiah/Skripsi.

Sehubungan dengan hal tersebut diatas kami mohon kesediaan Bapak/Ibu untuk memberikan ijin penelitian kepada:

N a m a : Risky sulung teguh pambudi

No. Mahasiswa : 20140420182

Program Studi : Akuntansi

Alamat : Ds. Gamping lor rt 07/13

Tujuan : Untuk menyusun Skripsi yang berjudul:  
Analisis Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Audit  
Judgment

Lokasi : Yogyakarta

Waktu : 6 Oktober 2017 - selesai

Atas kerjasama dan bantuan Bapak/Ibu kami ucapkan terima kasih.

Wassalaamu'alaikum Wr. Wb.

Wakil Dekan

Dr. Endah Saptutyningsih, M.Si

ADDRESS

Kampus Terpadu UMY  
Jl. Lingkar Selatan • Tamantirto • Kasihan • Bantul  
Yogyakarta 55183  
Indonesia

CONTACT

Phone : +62 274 387656 ext.117  
Fax : +62 274 387646  
Email : info.feb@umy.ac.id  
Web : www.umy.ac.id

### 3. Surat Ijin Penelitian KAP Solo



**UMY** UNIVERSITAS  
MUHAMMADIYAH  
YOGYAKARTA  
Unggul & Islami

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS**

- Program Studi Manajemen (Terakreditasi A, 2013)
- Program Studi Akuntansi (Terakreditasi A, 2015)
- Program Studi IESP (Terakreditasi A, 2016)

Nomor : 1422 /A.4-II/AKT/ X /2017

Yogyakarta, 04 Oktober 2017

Hal : **Permohonan Ijin Riset**

Kepada Yth.  
Kantor Akuntansi Publik

Assalaamu'alaikum Wr. Wb.

Untuk mendapatkan gelar kesarjanaan pada Fakultas Ekonomi UMY, salah satu kewajiban mahasiswa adalah menyusun Tulisan Ilmiah/Skripsi.

Sehubungan dengan hal tersebut diatas kami mohon kesediaan Bapak/Ibu untuk memberikan ijin penelitian kepada:

N a m a : Risky sulung teguh pambudi

No. Mahasiswa : 20140420182

Program Studi : Akuntansi

Alamat : Ds. Gamping lor rt 07/13

Tujuan : Untuk menyusun Skripsi yang berjudul:  
Analisis Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Audit Judgment

Lokasi : Solo

Waktu : 6 Oktober 2017 - selesai

Atas kerjasama dan bantuan Bapak/Ibu kami ucapkan terima kasih.

Wassalaamu'alaikum Wr. Wb.

Wakil Dekan  
  
Dr. Endah Saptutyingsih, M.Si

ADDRESS

Kampus Terpadu UMY  
Jl. Lingkar Selatan • Tamantirto • Kasihan • Bantul  
Yogyakarta 55183  
Indonesia

CONTACT

Phone : +62 274 387656 ext.117  
Fax : +62 274 387646  
Email : info.feb@umy.ac.id  
Web : www.umy.ac.id

## Surat Keterangan Penelitian

### 1.KAP Achmad, Rasyid, Hisbullah & Jerry



KANTOR AKUNTAN PUBLIK  
ACHMAD, RASYID, HISBULLAH & JERRY

Rekan Pemimpin Cabang Semarang : **AKUNTAN PUBLIK PHO SENG KA**  
Jalan Muara Mas Timur 242 Semarang 50177, Telpn (024) 3558248, Fax (024) 3560093, Email : phoska@yahoo.co.id  
Izin Usaha Kantor Cabang Semarang: Keputusan Menteri Keuangan Republik Indonesia Nomor Kep. 1349/KM.1/2009

### SURAT KETERANGAN

Yang bertanda tangan dibawah ini menerangkan bahwa :

Nama : RISKY SULUNG TEGUH PAMBUDI  
NIM : 20140420182  
Fakultas/Jurusan : S1 AKUNTANSI  
Perguruan Tinggi : UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA

Telah melakukan penyebaran kuesioner di kantor kami dalam rangka penelitian untuk keperluan penulisan skripsi yang berjudul **ANALISIS FAKTOR- FAKTOR YANG MEMPENGARUHI AUDIT JUDGEMENT**

Demikian surat keterangan ini dibuat menurut keadaan yang sebenarnya.

Semarang, 01 November 2017



( Fransisca Rering )

## 2. KAP Benny, Tony, Frans & Daniel



**Benny, Tony, Frans & Daniel**  
REGISTERED PUBLIC ACCOUNTANTS, MANAGEMENT AND TAX CONSULTANTS  
Jl. Puri Anjasmoro Blok EE1 No. 6 Semarang 50144, Indonesia  
Phone : (024) 7606011, 7611360, 7625794 Fax : (024) 7624491  
Website : www.btfd.co.id E-mail : semarang@btfd.co.id  
License No : 248/KM.1/2011



### SURAT KETERANGAN

Yang bertanda tangan dibawah ini kami Kantor Akuntan Publik Benny, Tony, Frans, & Daniel menyatakan bahwa mahasiswa berikut ini:

Nama : **Risky Sulung Teguh P.**  
Program Studi : **Akuntansi**  
NIM : **20140420182**  
Universitas : **Universitas Muhammadiyah Yogyakarta**

Menerangkan bahwa yang bersangkutan telah melaksanakan penelitian menggunakan kuesioner dengan judul "Analisis Faktor-faktor yang Mempengaruhi Audit Judgement" di Kantor Akuntan Publik Benny, Tony, Frans, & Daniel di Semarang, guna menyelesaikan Skripsi untuk program S-1 bidang AKUNTANSI.

Semarang, 25 Oktober 2017

KAP . Benny, Tony, Frans, & Daniel

**Other Offices :**

JAKARTA : Jl. Tanah Abang IV No. 34-B Jakarta Pusat 10160 - Indonesia; Phone : (021) 3500103, 3500104, 37415705; Fax : (021) 3500104; E-mail : btfd\_jakarta@yahoo.com  
SURABAYA : Jl. Darmo Permai I/39 Surabaya 60226 - Indonesia; Phone : (031) 7319339; 7318132; Fax : (031) 7326733; E-mail : btfd\_surabaya@yahoo.com  
MAKASSAR : Jl. Nuri 30 Makassar 90121 - Indonesia; Phone : (0411) 872435, 851705, 857101; Fax : (0411) 857102; E-mail : btfd\_makassar@yahoo.com  
MALANG : Jl. Majapahit 1D Malang 65121 - Indonesia; Phone : (0341) 325883, 365076; Fax : (0341) 328528; E-mail : btfd\_malang@yahoo.com

### 3. KAP I Soetikno



**I. SOETIKNO**

KANTOR AKUNTAN PUBLIK  
JL. DURIAN RAYA 20, KAV. A3  
PERUM DURIAN MEDITERANIA VILLA SEMARANG  
TELP. (024) 7463125, FAX. (024) 7463115

**SURAT KETERANGAN**  
**NO.76/KUPEN – IS/X/2017**

Yang bertandatangan dibawah ini menerangkan bahwa :

NAMA : RISKY SULUNG TEGUH PAMBUDI  
NIM : 201404220182  
UNIVERSITAS : MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA  
FAKULTAS : EKONOMI DAN BISNIS  
JUDUL PENELITIAN : **“ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG  
MEMPENGARUHI AUDIT JUDGEMENT”**

Telah melakukan penelitian dengan menyebarkan kuesioner dikantor kami. Demikian Surat keterangan ini dibuat sesuai dengan keadaan yang sebenarnya.

Semarang, 23 Oktober 2017

Mengetahui,  
Kantor Akuntan Publik I. SOETIKNO

SUSDIANA, S.E  
Auditor



#### 4. KAP Tri Bowo Yulianti

### SURAT KETERANGAN

Yang bertanda tangan dibawah ini kami Kantor Akuntan Publik Tri BowoYulianti menyatakan bahwa mahasiswa berikut ini :

Nama : Risky Sulung Teguh P.  
Program Studi : Akuntansi  
NIM : 20140420182

Menerangkan bahwa yang bersangkutan telah melaksanakan penelitian menggunakan kuesioner dengan judul "Analisis Faktor-faktor yang Mempengaruhi *Audit Judgment*" di Kantor Akuntan Publik Tri Bowo Yulianti di Semarang, guna menyelesaikan Skripsi untuk program S-1 bidang AKUNTANSI.

Semarang, 1 November 2017



5. KAP Bismar, Muntalib & Yunus



**BISMAR, MUNTALIB & YUNUS**  
**Registered Public Accountant**  
Jl. Soka No. 24 Baciro, Yogyakarta 55225

**SURAT KETERANGAN**

Yang bertandatangan di bawah ini:

Nama : Putri Ayu Riandari  
Jabatan : Manager Operasional  
Kantor Akuntan Publik BISMAR, MUNTALIB & YUNUS  
Cabang Yogyakarta

Bersama ini menerangkan bahwa:

Nama : RISKY SULUNG TEGUH PAMBUDI  
NIM : 20140420182  
Universitas : Universitas Muhammadiyah Yogyakarta

Telah menyebarkan Kuisisioner penelitian dalam rangka menyusun skripsi yang berjudul  
"*Analisa Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Audit Judgment*"  
Demikian surat keterangan ini dibuat dan untuk digunakan sebagaimana mestinya.

Yogyakarta, 23 Oktober 2017  
KAP Bismar, Muntalib & Yunus

**Putri Ayu Riandari**  
Manager Operasional

6. KAP Drs Hadiono



**SURAT KETERANGAN**  
**No. 0415/KAP/HDN/X/2017**

Yang bertandatangan dibawah ini, mewakili:

Nama : Drs. HADIONO  
Jabatan : Pimpinan Kantor Akuntan Publik Drs. Hadiono  
Alamat : Jl. Kusbini No. 27 Yogyakarta

Dengan ini menerangkan bahwa mahasiswa dengan identitas :

Nama : RISKY SULUNG TEGUH PEMBUDI  
NIM : 20140420182  
Program Studi : Akuntansi/Fakultas Ekonomi Dan Bisnis  
Universitas : UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA

Benar-benar melakukan penelitian di KAP Drs. Hadiono dengan skripsi berjudul  
“Analisis Faktor-faktor yang Mempengaruhi *Audit Judgement*”  
Demikian surat keterangan ini dibuat untuk dapat dipergunakan sebagaimana mestinya.

Yogyakarta, 11 Oktober 2017

Kantor Akuntan Publik “DRS. HADIONO “  
NIU-KAP 98.2.0258



RININTA RADITYASARI, SE., Ak., CA.

*Griya* HDN

Jl. Kusbini No.27 Yogyakarta Phone (0274) 555100 (Hunting), Fax. (0274) 555101

## 7. KAP Henry & Sugeng



**Drs. HENRY & SUGENG**  
Registered Public Accountants  
Tax and Management Consultants  
Kep-1365/KM.I/2009

### SURAT KETERANGAN

Nomor : 117/KAP/HS/YGY/X/2017  
Perihal : Surat Keterangan

Yang bertandatangan dibawah adalah Manajer Audit KAP Drs. Henry & Sugeng menerangkan bahwa :

Nama	: Risky Sulung Teguh Pambudi
NIM/NIRM	: 20140420182
Prodi	: Akuntansi
Fakultas	: Ekonomi dan Bisnis
Universitas	: Universitas Muhammadiyah Yogyakarta

Adalah benar telah mengirimkan Kuesioner untuk penelitian dalam rangka menyusun skripsi dengan judul "Analisis Faktor-Faktor yang Mempengaruhi *Audit Judgment*".

Demikian Surat Keterangan ini dibuat dan untuk digunakan sebagaimana mestinya.

Yogyakarta, 16 Oktober 2017  
KAP Drs. Henry & Sugeng

Eri Sulistiyo, S.E.  
Manajer Audit

Kantor Pusat : Jl. Gajah Mada 22 Telp. (0274) 514883 Fax. (0274) 514883 Yogyakarta 55112  
Kantor Cabang : Jl. Manunggal Kebonsari Kencana No. 45 Blok B-10 Kebonsari Jambangan Surabaya 60233  
Telp. (031) 829 7513, 70418434 Fax. (031) 829 7513

8. KAP Drs. Soeroso Donosapoetra



**KANTOR AKUNTAN PUBLIK  
Drs. SOEROSO DONOSAPOETRO**

IZIN USAHA : KEP. MENKEU NO. 254/KM.06/2004  
JL. BEO No. 49 DEMANGAN BARU TELP/FAX. : 0274-589283 YOGYAKARTA 55281  
e-mail : soerosods@gmail.com

**SURAT KETERANGAN**

Bersama ini, KAP Soeroso Donosapoetra menerangkan bahwa :

Nama : RISKY SULUNG TEGUH PAMBUDI  
NIM / NIRM : 20140420182  
Fakultas/ Jurusan : Ekonomi/Akuntansi  
Universitas : UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA

Telah melakukan penelitian yang berjudul “Analisis Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Audit Judgment “ dengan menyebar kusioner di KAP Soeroso Donosapoetra.

Surat Keterangan ini kami keluarkan untuk dipergunakan sebagaimana mestinya.

Yogyakarta, 02 Desember 2017

KAP. SOEROSO DONOSAPOETRO  
Administrasi



Dewangga Ira Veolita, SE

## 9. KAP Hadori Sugiarto Adi & Rekan



# Hadori Sugiarto Adi & Rekan

Certified Public Accountants

### SURAT KETERANGAN

No. : 050/Cb-Yk.HSAR/R/XI/2017

Dengan ini menerangkan bahwa yang bersangkutan:

Nama : **Risky Sulung Teguh Pambudi**  
Status : Mahasiswi  
NIM : 20140420182  
Program Studi : Akuntansi  
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis  
Universitas : Universitas Muhammadiyah Yogyakarta

Telah benar-benar melakukan penyebaran kuesioner dalam rangka penyusunan skripsi dengan judul "Analisis Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Audit Judgment" pada Kantor Akuntan Publik HLB HADORI SUGIARTO ADI & REKAN Cabang Yogyakarta".

Yogyakarta, 8 November 2017

KAP HLB Hadori Sugiarto Adi & Rekan Cabang Yogyakarta

Rini Astuti, B.Sc  
Office Manager

#### **CABANG YOGYAKARTA**

Jl. Prof. Dr. Sardjito No. 9, Yogyakarta 55223, Indonesia  
Telp. 085100100136/085100100137, Fax. (0274) 513912, E-mail : hlbhadori\_yogya@yahoo.com  
HLB Hadori Sugiarto Adi & Rekan is a member of International. A world-wide organization of accounting firms and business advisers

Nomor Izin Usaha KAP : KEP-446/KM.1/2009

10. KAP Indarto Waluyo

**SURAT KETERANGAN**

Dengan ini menerangkan bahwa mahasiswa/i dengan Identitas :

Nama : RISKY SULUNG TEGUH PAMBUDI  
NIM : 20140420182  
Fakultas/Jurusan : Ekonomi / Akuntansi  
Universitas : UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA

Benar-benar telah melakukan penelitian dalam rangka penyusunan skripsi Tugas Akhir di Kantor Akuntan Publik Indarto Waluyo dengan judul:

*“ ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG BERPENGARUH TERHADAP AUDIT JUDGMENT “*

Demikian surat keterangan ini dibuat untuk dapat dipergunakan sebagaimana mestinya.

Yogyakarta, Oktober 2017  
KAP Indarto Waluyo  
Office Manager,



Onik Aryani A.Md



## 11. KAP Kumalahadi, Kuncara, Sugeng Pamudji & Rekan



**KUMALAHADI, KUNCARA, SUGENG PAMUDJI & REKAN**  
Registered Public Accountant. License No. 946/KM. 1/2015



**SURAT KETERANGAN**  
Nomor: KKSPJ/004-SKK/X/2017

Yang bertandatangan dibawah ini:

Nama : Florentina Widita Sari, S.E, M.Acc  
Jabatan : Associate Partner KAP Kumalahadi, Kuncara, Sugeng Pamudji dan Rekan Jakarta  
Alamat : CEO Suite Sahid Sudirman Center Lt.56 Jalan Jend. Sudirman Kav. 86 Jakarta 10220  
Telp : 021 8063 1809

Dengan ini menyatakan bahwa mahasiswa dengan identitas:

Nama : Risky Sulung Teguh Pambudi  
NIM : 20140420182  
Program Studi : Akuntansi  
Asal Instansi : Universitas Muhammadiyah Yogyakarta

Adalah benar-benar telah melakukan penelitian dengan menggunakan metode kuesioner di KAP Kumalahadi, Kuncara, Sugeng Pamudji & Rekan dengan skripsi berjudul "Analisis Faktor-Faktor yang Berpengaruh Terhadap *Audit Judgment*".

Demikian surat keterangan ini dibuat untuk dapat digunakan sebagaimana mestinya.

Yogyakarta, 10 Oktober 2017

Hormat Kami,

**Florentina Widita Sari, S.E, M.Acc**  
Associate Partner KAP KKSP dan Rekan Jakarta

Jakarta Office :  
CEO SUITE, Sahid Sudirman Center 56<sup>th</sup> Floor Jl. Jend. Sudirman Kav 86 Jakarta 10220, Indonesia  
Telp / Fax : +62 (021) 8063 1809  
Mobile : +62 822 4342 7888 / +62 87 838 900 901  
Email : info@kksppartners.com / kapkuncara@gmail.com  
Website : www.kksppartners.com / www.kuncara.co.id

Official member of International Practice Group, International Accountant Alliance, and Global Assurance Networks



## 12. KAP Kumalahadi, Kuncara, Sugeng Pamudji & Rekan

**KANTOR AKUNTAN PUBLIK  
KUMALAHADI, KUNCARA, SUGENG PAMUDJI & REKAN**  
Kantor Pusat  
Jl. Kranji No. 90 Serang Baru, Mudal  
Sariharjo, Ngaglik, Sleman, Yogyakarta  
Telp/Fax. (0274) 4463648

### **SURAT KETERANGAN**

Yang bertandatangan di bawah ini menerangkan bahwa:

Nama : Risky Sulung Teguh Pamudji  
NIM/NIRM : 20140420182  
Program Studi : Akuntansi  
Universitas/Instansi : Universitas Muhammadiyah Yogyakarta

Yang bersangkutan telah melakukan penelitian untuk penyusunan Tugas Akhir Skripsi ke  
KAP Kumalahadi, Kuncara, Sugeng Pamudji & Rekan dengan judul:

**“ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI AUDIT  
JUDGMENT”**

Demikian Surat Keterangan ini dibuat dan untuk digunakan sebagaimana perlunya.

Yogyakarta, 26 Oktober 2017

Management Service

  
(Galia Endah P.)

13. KAP Dr. Payama, CPA



**KANTOR AKUNTAN PUBLIK DR. PAYAMTA, CPA**

Jl. Ir. Sutami 25 Surakarta 57126, Telp/Fax: 0271 – 669458; Email:Kappayamta@yahoo.com.

Registered Public Accountants, Tax & Management Consultants Ijin Menteri Keuangan RI No: KEP-1111/KMK.1/2010.

**SURAT KETERANGAN PENELITIAN**

Nomor : 311/SKP/PYT/X/2017

Yang bertandatangan dibawah ini, atas nama Kantor Akuntan Publik Dr. Payamta, CPA menerangkan bahwa:

Nama : Risky Sulung Teguh Pambudi  
NIM/NIRM : 20140420182  
Asal PTN / PTS : UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA  
Fakultas / Jurusan : EKONOMI AKUNTANSI

Telah mengadakan Penelitian di Kantor Akuntan Publik Dr. Payamta, CPA melalui pengisian kuisioner untuk keperluan penelitian Tugas Akhir/Skripsi dengan judul:

**ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG BERPENGARUH TERHADAP AUDIT JUDGEMENT**

Demikian surat keterangan ini dibuat untuk digunakan sebagaimana mestinya.

Surakarta, 24 Oktober 2017

**KANTOR AKUNTAN PUBLIK DR. PAYAMTA, CPA**



**Mamien, SE**  
Administrasi & Umum

14. KAP Wartono & Rekan



Izin Usaha KEP-106/KM.1/2013 & KEP-192/KM.1/2013

**SURAT KETERANGAN**

Kantor Akuntan Publik **“WARTONO & REKAN”** dengan ini menerangkan bahwa :

NAMA : RISKY SULUNG TEGUH PAMBUDI  
NIM : 20140420182  
ASAL PT : UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA  
JURUSAN : AKUNTANSI

Telah melaksanakan penelitian di kantor akuntan kami dengan metode pengisian kuisisioner yang berjudul **“ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI AUDIT JUDGMENT”**

Demikian surat keterangan ini diberikan untuk dipergunakan sebagaimana semestinya.

Surakarta, 24 Oktober 2017

Kantor Akuntan Publik  
**“WARTONO & REKAN”**



**REDY EKA SAPUTRA, SE., M.Si**  
AUDITOR